

健康友の会みみはら代表世話人研修会 in 石川

石川民医連・友の会の活動を学び、交流

7月6、7日の2日間、石川民医連・健康友の会連合会の活動内容を学び・交流するため、代表世話人会議メンバーや職員19人でマイクロバスに乗って石川県へいってきました。

石川県健康友の会連合会は、県全体を7つのブロック



活動内容の交流・討議のようす

クにわけて活動し、NPO法人も立ち上げて「送迎サービス」「配食サービス」「たすけあい活動」などの活動を活発にされています。

地域のいろいろな団体と結びついて、たまり場を開

放して催しを行なったり、

たまり場を中心に平和活動

を積極的に行なっていました。

サービスでは、配達時と配膳回収時

での高齢者の見守りで、安心して住

み続けられるための手助けをしてお

られます。また、

医師は全員が担当

支部をもち、各職

場も担当支部を持

っています。事業

所・支部が一体と

なってまちづくり

活動を行なっています。

旅行サークルバスツアー

平和を願い広島満喫の旅

温泉と学びの旅

健康友の会みみはら「旅行サークル」主催の、第25回バスツアーが5月21日から泊2日で催行され45人が参加しました。今回は、改憲、共謀罪など戦争する

国づくりを進める安倍政権に対し、戦争の悲惨さを学び、平和の尊さを再認識しようと広島を訪れました。1日目は、毒ガスを製造した過程で多くの犠牲者を出したことや、戦争の歴史を忘れない、いつまでも平和であり続けることの大切さを、毒ガス資料館で学びました。

夕刻に湯坂温泉「賀茂川莊」に到着し、早速温泉に入り旅の疲れを癒し、お待

（旅行サークル事務局長 井上 善雄）



原爆ドーム前での記念撮影

和
人の和
共謀罪
もうひとつか
かわ

毎月戦争の体験読ましき甲斐を支える」を興味深く読ませて頂きました。

「シリーズ現場からの視点」もとても参考になります。講習会なども参加させて頂き、次は何があるか楽しみにしていました。

今回「職員の成長と働き甲斐を支える」を興味深く読ませて頂きました。

川畑一江（60歳）支部がなく、郵送会員なので「とも」が送られて来るのを楽しみにしております。介護の仕事をしてありますので「シリ

ーズ」とても参考になります。講習会なども参加させて頂き、次は何があるか楽しみにしていました。

河内長野市原純子（69歳）いつも楽しみに「とも」を読ませて頂いてます。良い医療のためには、その国の政策が大事です。それを実現するために、様々な面で活動されており、医師、職員の皆さんに敬意を表します。友の会活動が益々広がっていくことを願っています。



柿本 初野



新しい歯科
中区八田西町
川渕 民乃（35歳）
毎号クロスワードを楽しみにしています。新しくなった歯科に行き、「本当に歯科?」ってぐらいキレイでビックリしました。

堺区向陵中町
東條 希美（28歳）
私の戦争体験をいつも興味を持って読ませて頂いています。私は祖父から終戦時の子どもだった時の話を聞いて、そんな最近の話なんだと驚きました。私の娘は1歳。直接は戦争の話なんて聞けないし、もっと身近に感じることは無い…と思

てます。
また、当施設では通所リハビリ・緊急短期入所（当日の御相談で即入所が可能）の対応も行っています。住み慣れた地域での生活をあきらめるのではなく、安心して暮らし続けることが出来るよう訪問診療・訪問看護・訪問介護などの連携機関とも協力し、在宅生活の支援を行っています。

見学も随時受け付けています。在宅生活に不安を感じられたり、周りの方で気になる方がおられましたら、お気軽にお電話ください。

担当 梶原・松本

電話 072-277-18050

河内長野市原純子（69歳）いつも楽しみに「とも」を読ませて頂いてます。良い医療のためには、その国の政策が大事です。それを実現するために、様々な面で活動されており、医師、職員の皆さんに敬意を表します。友の会活動が益々広がっていくことを願っています。

河内長野市原純子（69歳）いつも楽しみに「とも」を読ませて頂いてます。良い医療のためには、その国の政策が大事です。それを実現するために、様々な面で活動されており、医師、職員の皆さんに敬意を表します。友の会活動が益々広がっていくことを願っています。